



日の出町

日の出町イメージキャラクター
【ひのでちゃん】

観光協会

2018年7月号

Vol.13

だより

総会を
終えて日の出町観光協会
会長 伊藤雅夫

5

5月24日一般社団法人日の出町観光協会総会には、井上衆議院議員、橋本長をはじめ多くの来賓に出席いたしました。総会も沼田議長の下、議案すべてが可決承認されました。

本年は、4月1日さくら祭り、4月末から5月にかけて、昭和館の宿泊者を始めました。今年より千株増し、四千株に致しましたが予約受付を開始しましたところ、すぐに二千株の予約が入りました。苗の方も農家さん達がよく面倒見て下さり、秋になるのが楽しみです。

のシン昭和館と共同でカブトムツアーフォレスト・イン本年は、昭島のフォレスト。ツアーフォレスト・インと共同で忍者・お姫様体験ツアーフォレスト・イン昭和館と共同でカブトムツアーフォレスト・イン昭島のフォレスト。ツアーフォレスト・イン本年は、昭島のフォレスト。ツアーフォレスト・インと共同で忍者・お姫様体験

エキゾチックな気分を味わえる
「お姫様体験」国内外問わず人気!

今年度の観光客誘致への取り組み

- 昨年度作成した観光案内冊子設置場所の増加を図る
- 主要観光拠点の来客数増減等を数値化して検証
- インバウンド需要に応えるためのモデルコースの紹介、地場素材と外国人が好む料理・土産類とのマッチングの確認
- 交通・言語対応の問題等をいかに解消していくか、提案やマニュアルの提供

東京都観光財團からの補助を得てコンサルティング社とタッグを組んで進めます

スト・イン昭和館とさかな園でマス釣り、バーベキュー体験ツアーも決まりました。日の出町には宿泊する所がないので、昭和館の宿泊者を日程に来町いただき体験ツアーや日の出町の自然に触れあつていただければと考えております。インバウンドの方にはパンフレットを東京都観光財団、都庁、立川と日の出町近辺のホテル等に置く予定です。

ターヴィアは「東京に近くてもやさしい街!」とあります。外国人が絶賛。日本文化を体験できる茶道、忍者体験、着物体験、紙書き体験、護摩作業なども大好評。魚釣り、バーベキュー、温泉も人気があります。今後とも当協会にご支援賜りますよう宜しくお願い致します。

昨年の外国人観光客誘致に向けた日の出町観光協会の取り組みが、内外から注目を浴びています。アメリカ人、台湾人を対象に実施したモニターツアーは「東京に近くてもやさしい街!」とあります。素晴らしい自然!」「空気がおいしい、緑がきれい!」「誰がいい」という言葉で、外国人が絶賛。日本文化を体験できる茶道、忍者体験、着物体験、紙書き体験、護摩作業なども大好評。魚釣り、バーベキュー、温泉も人気があります。今後とも当協会にご支援賜りますよう宜しくお願い致します。



「竹の子狩り」は新しい予約方法で農家さんと120件を超える受入をしました。

観光協会
の取組み

内外から注目の日の出町!

今年は鹿野大仏の建立で、参拝客がたくさん来ていました。この、素晴らしい資源を行っていきたいと思います。

鹿野大仏
旧アーチェリー場を
新たな観光拠点に

評で、外国からの問い合わせも増えています。読売新聞に大きく掲載されたこともあり、他市町村からも問い合わせが入っています。今、内外から日の出町は注目されています。



